
Sitzung des Fachschaftsrates (FSR) Geschichte vom 04.05.2017 

Anwesend: Jenny, Linda, Theresa, Tjark, Bennet, Dani, Marius, Zischler, Matti, Hannah, Jona, Tim, Berndt, Nico, 
Paula R. 

Protokoll: Matti  Beginn: 20:17  Ende: 22:34 

TOP 1 P/S/A 

Das letzte Protokoll ist angenommen, In der Sprechstunde wurde der Kvv-Verkauf aufgelöst, nächste Sprechstunde 
machen 1. Tjark und 2. Marius, keine Anträge 

TOP 2 Straßbourg 

Jona berichtet von dem Problem, dass es zu wenige Anmeldungen gibt. Es soll jetzt noch mehr Werbung gemacht 
werden, Hannah erstellt eine FB Verantstaltung. Die Anmeldefrist wurde bis Ende nächster Woche verlängert. 

TOP 3 Party 

Kartenvorverkauf geht vom 15.-18.05. (Mo-Do).  
Tjark und Hannah verkaufen am 16.05. (Di) Karten nach der MA-Vorlesung um 16:00 Uhr. 
Matthias organisiert die Flyerverteilung in der Mensa. 
Jona versucht einen Verkauf am 15.05. (Mo) von 11:30-14:00 in der Mensa Nassestr. zu organisieren. 
Jenny versucht einen Verkauf am 16.05. (Di) von 11:45-14:15 am Cafe Unique zu organisieren. 
Zischler geht mit Marius und Co. Am 10.05. (Mi) in der Altstadt Flyer verteilen. 
Am 09.05. (Di) werden die Plakate verteilt. 

TOP 4 Koblenz 

Die Exkursion ist auf den 20.05. verschoben. Teilnehmerbeitrag bleibt bei 10 Euro. Die Anmeldefrist ist bis zum 
12.05. verlängert. Jona und Tjark bewerben am Dienstag noch alle Fahrten und Exkursionen in den 
Einführungsvorlesungen 

TOP 5 QVM 

Jenny und Matti berichten von der QVM-Sitzung. 

TOP 6 Europa-Diskussion 

Krisengespräch zum aktuellen Status. Vieles muss noch erledigt werden. Für die Referenten brauchen wir Präsente. 
Theresas Schwager erstellt ein Plakat für uns und die Werbung auf FB muss beginnen. Die Frage nach den 
Getränken ist noch offen, die Frage nach dem Raum ist noch offen. Erste Titelvorschläge: „Aus Fehlern gelernt?“  

Tim und Matti übernehmen die Absprachen der Planung bis zur Verantstaltung 

TOP 7 Öffi 

Hannah und Tim setzen sich zusammen, um die Webside F.A.Q. zur erstellen. Alle FSler haben 2 Wochen Zeit sich 
Fragen zu überlegen. 

TOP 8 Lehramt 

Theresa berichtet von der Lehramts-Fachschaftssitzung. 

TOP 9 Sonstiges 

Hannah hat die Jahreslizenz für MPLC beantragt. (Historikerkino) 


